

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil yang diperoleh dalam penelitian “Pemberdayaan Ekonomi Kreatif dan Dampak Pada Kesejahteraan Masyarakat” Studi pada Produk Olahan di Tiga Desa Binaan LAZ-Harfa Pandeglang. Melalui penelitian deskriptif kualitatif dengan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi, maka dapat saya simpulkan:

Dalam proses kegiatan pemberdayaan yang dilakukan oleh LAZ-Harfa di Tiga Desa Binaan Pandeglang merupakan usaha untuk meningkatkan keberdayaan dan kemandirian masyarakat yang dilakukan oleh LAZ-Harfa Pandeglang. Proses pelaksanaan pemberdayaan ekonomi kreatif LAZ-Harfa tersebut meliputi: Proses Penyadaran, Proses Pelatihan dan proses pemasaran. Dengan bergabungnya masyarakat desa binaan LAZ-Harfa dalam program ekonomi kreatif dalam membuat produk olahan bertujuan untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat sekitar yang tadinya minim dalam segi prekonomian setelah mencoba mengikuti program ekonomi

kreatif dalam membuat produk olahan sedikitnya dapat terbantu dalam segi perekonomiannya.

Selain itu LAZ-Harfa membuat program ekonomi kreatif dalam membuat produk olahan ini bertujuan untuk mengurangi angka pengangguran walaupun keuntungan atau pendapatan hanya tidak seberapa besarnya hanya mampu untuk kebutuhan sehari-hari seperti memberikan jajan kepada anak-anaknya dan lain sebagainya. Mungkin dengan cara inilah mudah-mudahan masyarakat dapat mandiri serta sedikitnya kita mencoba mengurangi angka pengangguran terutama untuk ibu-ibu.

Adanya pemberdayaan ekonomi kreatif dalam pembuatan produk olahan yang dilakukan LAZ-Harfa memiliki dampak tersendiri bagi masyarakat. Ada dua dampak yaitu dampak positif dan negative. Adapun dampak positif yaitu meningkatnya pengetahuan, kreatifitas dan meningkatnya pendapatan ekonomi masyarakat. Dampak positif lainnya yang dihasilkan adalah meningkatnya rasa gotong royong dan kerukunan yang tercipta antar kelompok dan masyarakat. Sedangkan dampak negative dari adanya pemberdayaan ekonomi kreatif antara lain adalah tumbuhnya kecemburuan sosial di masyarakat.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian yang ditemukan ada beberapa permasalahan di tiga Desa Binaan LAZ-Harfa Pandeglang yang perlu dilakukan perbaikan sehingga Desa yang terintervensi mampu meningkatkan prekonomian masyarakat. Oleh karena itu saya, memberikan saran yang mungkin dapat menjadi pertimbangan. Saran tersebut antara lain yaitu:

1. Bagi pelaku

Pelaku yang membuat produk olahan di tiga desa binaan LAZ-Harfa

di harapkan lebih aktif, kreatif, inovatif dan partisipasi dalam melaksanakan kegiatan program ekonomi kreatif dalam pembuatan produk olahan.

2. Bagi Lembaga LAZ-Harfa

Di harapkan Lembaga LAZ-Harfa mendirikan koperasi di pusat kota agar mempermudah efektifitas dan efesiensi berbagai upaya pemasaran agar membuat produk tersebut secara umum masyarakat mengetahui.

3. Bagi Masyarakat

Di harapkan masyarakat lebih terbuka pola pikir yang inovatif dan kreatif. Karena program ekonomi kreatif ini sangat baik untuk kembangkan. Ini salah satu cara dalam menciptakan usaha dan mengelola sumberdaya yang ada di sekitarnya menjadi bernilai tambah untuk peningkatan kualitas hidup dirinya, keluarga, dan masyarakatnya.